

Entschließungsantrag*Mares*

der Abgeordneten Dr. Gertrude Brinek, Mag. Dr. Magda Bleckmann, *Pössmühn*, Werner Amann u.a.
Kolleginnen und Kollegen

betreffend Fortsetzung des Reformdialogs zu Bildung und Wissenschaft

eingebracht im Zuge der Debatte zu Top 25) Bericht des Rechnungshofausschusses über den
Tätigkeitsbericht (III-112 d.B.) des Rechnungshofes über das Verwaltungsjahr 2003 (1119
d.B.)

Im Bericht des Rechnungshofes über das Verwaltungsjahr 2003 werden Anregungen im
Bereich des Schulwesens gegeben, die großteils bereits in Verwirklichung sind.

Insbesondere seit dem Ende der 2/3 Blockade-Möglichkeit wurden eine Reihe von wichtigen
Maßnahmen im Schulpaket gesetzt, um die Qualität des Bildungswesens weiter zu steigern.
Diese Entwicklung soll fortgesetzt werden. Konkret wurde das Schulpaket I beschlossen, das
Schulpaket II wird bald dem Nationalrat vorgelegt werden. Ebenso wird die
Universitätsreform fortgesetzt, die Leistungsvereinbarungen werden derzeit vorbereitet und
das Globalbudget 2007 bis 2009 wird derzeit verhandelt.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

„Die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur wird ersucht, die erfolgreichen
Reformen im Bildungswesen fortzusetzen und für die weitere Durchführung des
Reformdialogs im Bereich Bildung und Wissenschaft unter Einbeziehung aller
Parlamentsparteien, Bildungs- und Wissenschaftsinstitutionen inklusive den Schul- und
Universitätspartner Sorge zu tragen.“

*Bilic**Gillen**Wolfgang**Wolff*